

Intelectuales españoles abogan por unidad en las fuerzas de izquierda



La Habana, 25 abr (RHC) Más de un centenar de intelectuales y artistas de España abogaron por una alianza de los partidos progresistas, ante el escenario cada vez más probable de nuevas elecciones generales, publicaron medios noticiosos nacionales.

Mediante un manifiesto, reconocidas personalidades de la cultura de ese país europeo piden a Podemos, Izquierda Unida y a otras fuerzas políticas concurrir juntas a unos eventuales comicios para acabar con lo que definen los abusos de los poderosos.

Ante la casi inevitable convocatoria de nuevas votaciones, el líder de Podemos, Pablo Iglesias, aseguró la víspera que el partido emergente saldrá con todas las ganas para unir a todas las piezas del cambio y lograr un gobierno que devuelva la dignidad al pueblo español.

En esta jornada el rey Felipe Sexto inició la tercera ronda de consultas con representantes de las fuerzas políticas españolas para buscar un candidato a jefe del Ejecutivo tras el fracaso de las negociaciones del PeSOE, Partido Socialista Obrero Español con otras agrupaciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/91535-intelectuales-espanoles-abogan-por-unidad-en-las-fuerzas-de-izquierda>



Radio Habana Cuba